

La clinique gériatrique en travaux



LE QUESNOY.

Les échafaudages recouvrent la façade de la clinique gériatrique du centre hospitalier depuis le mois d'octobre. Le chantier vise à changer les menuiseries et à refaire la toiture. Quant à la façade, elle sera réhabilitée par une isolation. Les travaux vont permettre une mise aux normes du bâtiment qui date de 1987.

La pose de panneaux photovoltaïques est également prévue, ainsi que la démolition de la véranda.

Une extension sera construite pour accueillir à terme l'hôpital de jour des soins médicaux et de réadaptation gériatriques.

Le chantier, estimé à 3 millions d'euros, doit durer jusqu'en juillet. ■

ESTELLE BAILLIEUX